

super sete como conferir

Regisseur Kyle Edward Ball verfilmte zuvor von Zuschauern eingereichte Filme auf seinem YouTube-Kanal *Bitesized Nightmares* und inszenierte im Jahr 2024 den Kurzfilm *Heck* als Proof of Concept. Mit einem durch Crowdfunding finanzierten Budget in Höhe von rund 15.000 US-Dollar drehte er *Skinamarink* in seinem eigenen Elternhaus in Edmonton innerhalb von einer Woche.

Die Weltpremiere erfolgte im Juli 2024 auf dem *FanTasia* Film Festival, bevor *Skinamarink* im Herbst 2024 ins Internet geleakt wurde und ein viraler Hype entstand. Am 13. Januar 2024 erfolgte der US-amerikanische Kinostart, ehe der Film im Folgemonat auch ins Programm des Streamingdienstes *Shudder* aufgenommen wurde und am 7. September 2024 in den deutschen Kinos erschien.

Nach der Veröffentlichung war *Skinamarink* aufgrund seines Mikrobudgets mit Einnahmen von über 2 Millionen US-Dollar ein finanzieller Erfolg an den Kinokassen. Von Kritikern wurde der Film überwiegend positiv aufgenommen und insbesondere für seinen experimentellen Charakter gelobt, während sich die Publikumsreaktionen zwischen Extremen wie absolut langweilig und zutiefst beängstigend bewegten.

Skinamarink wurde mit Genreklassikern wie *Blair Witch Project*, *Poltergeist* oder *Paranormal Activity* verglichen. Die undurchsichtige Handlung rief dabei vielerlei Interpretationen hervor, wobei kindliche Urängste vor dem Verlassenwerden und der Dunkelheit allgemein als zentrale Themen ausgemacht wurden. Vereinzelt wurde das mysteriöse Monster auch als Metapher für einen begrifflichen Elternteil gesehen.